



CLUB D'AFFAIRES FRANCO-ALLEMAND
DU BADE-WURTEMBERG E.V.

Nachbericht - Veranstaltung

Hauptversammlung

Veranstaltung des Club d'affaires franco-allemand du Bade-Wurtemberg
am 09. Mai 2018 bei PWC Stuttgart

Der **9. Mai 2018** bot als Europatag einen gelungenen Anlass für die **Jahreshauptversammlung 2018** des Club d'affaires franco-allemand du Bade-Wurtemberg e.V. Auch der Rahmen stimmte: Die renommierte Wirtschaftsprüfungsgesellschaft PricewaterhouseCoopers (PwC) stellte ihre modernen Räumlichkeiten im Herzen Stuttgarts zur Verfügung.



Die Präsidenten des Club d'affaires **Céline Eheim** und **Dr. Roman Frik** nannten in ihrem Tätigkeitsbericht noch einmal die Highlights seit der letzten Jahreshauptversammlung.



Hervorzuheben war dabei insbesondere der Neujahrsempfang 2018, bei dem hochkarätige Entscheidungsträger aus der Wirtschaft zum Thema „Frauen als wichtige Impulsgeber in Frankreich und in Deutschland“ diskutierten.

Solche Veranstaltungen, aber auch die Firmenbesichtigungen und weiteren Events, führten dazu, dass sich die Mitgliederzahlen des Club d'Affaires auch 2017 nach oben entwickelten.

Für 2018 sind wieder interessante Firmenbesichtigungen geplant, außerdem ein Kaminesgespräch, ein Sommerabend und ein Networking-Abend. Durch diesen Mix wird den Mitgliedern und interessierten Nicht-Mitgliedern ein abwechslungsreiches Programm mit Informationen zu den Wirtschaftsbeziehungen zwischen Frankreich und Deutschland, aber auch eine Plattform zur Knüpfung von Kontakten zur Verfügung gestellt.



Auf Einladung von PwC klang der Abend bei einem Stehempfang mit Finger-Food und mit guten Gesprächen aus.

Dr. Thomas Klink
PR & Kommunikation
Club d'affaires franco-allemand du Bade-Wurtemberg e.V.